
■司会　ＳＡＡ委員会　平　良信委員長

■開会点鐘　　会長　天野武雄

■会長報告　　会長　天野武雄

皆さんこんばんは、今期の最終例会となりまし

た。例年と異なり後半、３０周年記念事業があ

り、いろいろとお世話になり、ありがとうござい

ました。

先日のクラブ会長・幹事会でR財団寄付１００％

達成と、米山記念奨学会より寄付金が１人２０

０００円達成の表彰状をいただきました。

６月からは中澤年度の始まりです。ご活躍を期

待します。

■幹事報告　幹事　長谷川義則

ガバナー月信の４月号に飛火野ＲＣの出席率１

００％達成クラブになっています。ご覧くださ

い。この夜間例会が、天野年度の最終例会にな

ります。年度の始まりは不安もありましたが皆

さんのご協力で大過なく務めを果たすことがで

きました。長いようで短い１年でした。ありがと

うございました。

■お客様紹介　会長　天野武雄

仙波秀夫様、７月より入会予定です。ようこそい

らっしゃいました。

米山記念奨学生　マキシミリアン・フィッシャー

君　ようこそいらっしゃいました。

来月の例会もお待ちしています。

■ニコニコ大賞　親睦委員長　守重昌之

梅田俊幸会員、平　信会員、長谷川嘉会員

■皆出席賞　出席副委員長　結城祐純

今年度の皆出席は９０％以上の方に差し上げます。

■会長幹事引継ぎ式

出席会員が見守る中、天野会長より会長バッヂ

が中澤次年度会長に、長谷川幹事より梅田次年

度幹事に幹事ﾊ ｯ゙ﾁが引き継がれ、天野会長・長

谷川幹事に1年間の労苦に報いる感謝の記念品

が贈られ引継ぎ式を終了。いよいよ来週から、

今年度天野会長が掲げた「楽しく、家族的なク

ラブを基本とし、地域社会に根づく奉仕をして

いく」から、「親睦と友愛を基本とし、地域社会

に根差した奉仕活動を全員で行おう」のスロー

ガンを掲げた中澤年度スタートです。

■懇親会

平会員の司会挨拶で始まった懇親会は、中澤次

年度会長の「カンパイ」音頭に全員で唱和して

始まりました。まず最初に７月から新会員の仙

波様から「はじめまして、中澤さんに声をかけて
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いただきました。ともに活躍出来ればと思いま

す。」と挨拶を頂きました。

今期は例年とは異なり、後期に３０周年記念式

典があり、天野会長・長谷川幹事には大活躍を

躍いただいたこともあり、天野会長・長谷川幹

事に全員から“ごくろうさま”と改めて思いが寄

せられました。宴席では式典・祝賀会・お疲れさ

ん会などの話題で、いいとき会員でよかったと

の声も聞かれ、満足げに思い出話をする会員の

姿もありました。

地区大会もグアムで台風の影響で全日の雨も印

象に残ったなどの話題も出ました。

また、18日の新潟山形地震、オリンピック観戦

チケット抽選の結果、大相撲名古屋場所の番

付、ＮＢＡ八村、来週のＧ20大阪サミットなどの

話題で大変盛り上がり大いに親睦を深め、次年

度幹事の梅田会員の「３０周年記念式典も無事

の終わり、天野会長・長谷川幹事に感謝申し上

げます。少数精鋭主義ですが、会員増強が喫緊

の課題です。どうか次年度よろしくお願いしま

す。」の挨拶の後、三本締めで閉会。

■閉会点鐘　会長　天野武雄

◆トピックス

1.6月3日にでた公的年金の不足で老後30年簡に2000

万円必要だという金融庁の金融審議会報告書、物議を

醸しだしている。

2.米カリフォルニアで行われたスケートボード国際大会

で12歳の岡本碧優がパーク女子で優勝

2.6月18日新潟・山形震度6強の地震。

3.6月20日八村　塁がＮＢＡのドラフト会議で1巡目で指

名を受ける。日本人初。

4.6月23日沖縄「慰霊の日」玉城デニー知事、平和を愛す

る心子や孫へと平和宣言

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1448回 22 19 3 - 0 100％

22 20 2 0 0 100％第1446回

出席報告

本日 0円 累計 1,048,590円
本年度目標額1,200,000円   達成率87.3％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　水野さん  谷さん  小島さん  藤野さん
※先々週の後メークアップ　なし
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